
第１４４７例会 ２０１５年６月１８日(木)(雨)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(酒井健一君)

ビジター紹介 中村眞英第７Ｇガバナー補佐 矢野一博第

７Ｇ次年度ガバナー補佐 川口 洋第７Ｇ次年度グループ

幹事(秦野中) 村山孝正伊勢原平成会長(伊勢原平成)

祝結婚記念日 岩本君(６／１８) 鈴木君(６／１８) 諸

星(利)君(６／１９)

祝誕生記念日 ＜会員＞中島君(６／２７)

祝創業記念日 三浦君(６／１８)

○ 昨日～今日、湯河原で第７Ｇの会長・幹事の打ち上げ

があり、一泊で行ってきました。その中で「人生と言

うのは素晴らしい出会いという宝探しである」という

言葉をある方から頂きました。“人生”をロータリーラ

イフに言い換えれば、「ロータリーは素晴らしい出会い

の宝探しである」と思います。私はロータリーに入会

し、素晴らしい出会いがあり、今年度、会長としても

っと多くの出会いが広がりました。この出会いはこれ

からも続きます。ロータリーに感謝したいと思います。

○ ｢紙芝居｣の記事が本日のタウンニュースに掲載されて

います。ご覧ください。

○ ６／１２さくらんぼ狩り、総勢５０名で山梨へ行って

きました。「ナポレオン、高砂、佐藤錦」などなどをお

腹いっぱいに食べました。車中では介護の体験談を参

加者の皆さんがして下さり、メンタルケアが出来たの

ではないかと思います。この事業は地区補助金とスマ

イル基金での事業です。帰りに三留さんのバラをプレ

ゼントして「さくらんぼとバラを見たら、秦野名水Ｒ

Ｃを思い出して下さい」と言ってお別れしました。

○ ガバナー事務所より

１、青少年交換 派遣学生結団式及び来日学生歓送会

開催のご案内

日時 ７／４(土) １４：００～１７：００

場所 アイクロス湘南６Ｆ Ｅ会議室

問合わせ先 ガバナー事務所

２、2015－16年度 地区財団セミナーのご案内

日時 ７／１８(土) １３：００～１７：００

場所 辻堂駅前 アイクロス湘南 ６Ｆ研修室

返信先 ガバナー事務所

○ 退会について

安部信三君 三留文雄君 退会を承認

会員数 44名
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[ [事前] 大屋君(地区公共イメ

ージ) 伊藤さん(さくら

んぼ狩り)

[事後] 陶山君 北村(俊)君

三浦君(さくらんぼ狩り)
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６月２５日

○ 夜間例会(最終

例会)

点鐘 １８：０

０

次
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ラ
ム

７月２日

○ 新年度にあたり

会長・幹事

○ 理事会

出席数 30名

出席率 68.18％

前々回

の修正

75.00％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 古谷スミ子 幹 事 諸星道治 会報委員長 鈴木和夫

22014 年～2015 年度国際ロータリー会長
ゲイリーＣ.Ｋ.ホアン

LIGHT UP ROTARY

ロータリーに輝きを

会長報告

臨時理事会報告



ご挨拶

「一年間の御礼・次年度ガバナー補佐・幹事紹介」

○ 中村眞英第７グループガバナー補佐

村山孝正伊勢原平成ＲＣ会長

一年前は緊張してのご挨拶でしたが、本日を迎える事が

出来ました。古谷会長は何事もテキパキとして下さり大

変助かりました。秦野名水の皆様にも色々な面でお世話

になりありがとうございました。

○ 矢野一博次年度第７Ｇガバナー補佐

川口 洋次年度グループ幹事

次年度ガバナー補佐と幹事の矢野、川口です。一年間宜

しくお願い致します。私の今の心境は“箱根山かごに乗

る人 かつぐ人。そのまたわらじを作る人”私は今、わ

らじを作る人です。箱根山を越えられるかどうかは皆様

のお力添え、ご協力があって、と思っています。楽しく

過ごす事、これが私の役割だと思います。田中ガバナー

の「役に立つ、もっと役に立つ、おもしろいロータリー」

のテーマにそって一年間活動していきたいと思います。

ご協力よろしくお願い致します。

[受付文書]

○ 若木保育園より 紙芝居寄贈の御礼

○ 秦野市暴力団排除対策推進協議会より Ｈ２７年度総

会・懇親会のご案内について

総 会 日時７／８(水) １５：００～

懇親会 －“－ １８：００～

場 所 秦野警察署４Ｆ講堂

懇親会 会場未定

○ 秦野市暴力団排除対策推進協議会より Ｈ２７年会費

納入のお願いについて

年会費5,000円を今月中に納入をして頂けますようお願

い致します。

[例会変更] 寒川 秦野中

○ 中村眞英君(伊勢原平成) ｢秦野名水ロータリークラ

ブの皆様、１年間ありがとうございます。古谷会長、

諸星幹事、大変、大変お疲れさまでした。ありがとう

ございます｣

○ 村山孝正君(伊勢原平成) ｢一年間いろいろな行事に

ご参加賜り感謝します。本日はグループﾟ幹事の代理で

出席しました。ありがとうございます｣

○ 矢野一博君 川田 洋君(秦野中) ｢皆様こんにちは。

本日は中村ガバナー補佐に同行させて頂き、ご挨拶に

スマイル報告

幹事報告



参りました。秦野中ロータリークラブ会員の次年度ガ

バナー補佐を務めます矢野一博と次年度グループ幹事

の川田 洋です。宜しくお願い致します｣

○ 古谷スミ子さん ｢中村ガバナー補佐、一年間お世話に

なり、ありがとうございました。次年度矢野ガバナー

補佐のご奮闘をお祈りいたします｣

○ 諸星道治君 ｢今年度中村ガバナー補佐、グループ幹事

小山幹事、一年間ご苦労様でした。次年度矢野ガバナ

ー補佐、川口グループ幹事、今後一年間宜しくお願い

します｣

○ 米山君夫君 ｢本日、１７時から腹部の超音波検査の予

定です。安心の為に検査してきます｣

○ 原 郁夫君 ①｢中村ガバナー補佐、村山会長、矢野ガ

バナーエレクト、川口グループ幹事エレクト、本日は

ご苦労様です｣ ②｢先日のさくらんぼ狩り、ご招待い

ただきありがとうございました｣

○ 酒井健一君 ｢中村Ｇ補佐一年間ご苦労様でした。次年

度矢野Ｇ補佐、宜しくお願いします｣

○ 三留文雄君 ｢創業記念の御祝いと御見舞、ありがとう

ございました。ボチボチ毎日やっています｣

○ 中島賢治君 ｢バースデー祝いありがとうございます｣

○ 諸星利男君 ｢結婚記念日を誤って申告したようです。

一か月遅れですがありがとうございます｣

○ 桐山晃忠君 ｢今日もはげしい雨ですが、スマイル、ス

マイル！｣

○ 淵脇美代子さん ｢恵みの雨？梅雨入りでしょうか？

体調に気をつけたいと思います｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします｣

合計65,000円

≪スマイル大賞≫

・高橋幸雄君

・桐山晃忠君

・諸星利男君

○ 親睦活動委員会 柳川清紀委員長

次週は今年度最終例会です。ご家族御誘いの上、ご出席

ください。

※親睦活動委員は例会終了後、お残り下さい。

○ 米山君夫会長エレクト

次年度一般会計の年会費について

次年度会長方針で年会費を－20,000円としましたが、３

名の退会者が出てしまい予算組が大変で－10,000 に変

更させて頂きます。ご了承ください。

前期 115,000円(年会費)

後期 115,000円(年会費) になります。

議題 「一年を振り返って」

司会 古谷スミ子会長

発表者

１、東島礼美出席委員

２、酒井健一副ソングリーダー

３、瀬戸 誠会員組織委員会担当理事

４、兒玉秀夫会員選考副委員長

５、河野治男職業分類委員長

６、桐山晃忠友好クラブ委員長

７、飯田隆明広報委員長

８、東島礼美職業奉仕副委員長

９、前 肇社会奉仕委員長

１０、山口光弘国際奉仕副委員長

１１、北村まり子青少年奉仕委員長

１２、酒井健一Ｒ財団委員長

１３、加藤一也米山記念奨学委員長

１４、神崎達朗会場監督

１５、原 郁夫クラブ研修委員長

≪まとめ≫

・出席率が低い一年でした。

・５名の入会をしていただきましたが、会員維持では、誰

が退会しそうなのかが解らないので活動できませんで

した。

・秦野名水ＲＣの広報は出来たと思います。

・委員会の目標額はそれぞれが達成。

・地区補助金を利用しての活動「さくらんぼ狩り」成功裏

に終わりました。

・各委員会、それぞれ活動が出来たと思いますが、参加者

が少なかった事が残念です。

委員会報告

クラブ協議会


